

Die Tagesschule Häuslenen ist ein Standortvorteil

KURT LICHTENSTEIGER

HÄUSLENIEN. Zahlreiche Kinder und Erwachsene feierten am Samstag das zehnjährige Bestehen der Tagesschule Häuslenen. Während sich die einen beim Ponyreiten, Kinderschminken oder Fischen unterhalten liessen, sassen andere an den Festischen auf dem Schulhausplatz. Dort unterhielt das Gauklerduo «sock'n'roll» die Besucher mit Musik und spassigen Einlagen.

«Es gibt die Tagesschule so lange, wie es Leute gibt, die sich ehrenamtlich dafür einsetzen, und so lange, wie es Eltern gibt, die eine professionelle Betreuung wünschen und uns ihr Kind anvertrauen», sagte Vreni Leuenberger, Präsidentin des vor drei Jahren gegründeten Vereins Tagesschule Häuslenen. Startete

man vor zehn Jahren mit sechs Kindern, so nutzen heute 28 Schüler und Kindergärtler aus 21 Familien das Angebot. Dieses reicht von der Tages-, Nachmittags- und Stundenbetreuung bis zum Mittagstisch. Auch einmalige Anmeldungen sind möglich.

«Für die Politische Gemeinde Aadorf ist heute die familienergänzende Kinderbetreuung nicht nur ein Standortvorteil, sondern eine Notwendigkeit», sagte Gemeinderätin Sabina Peter Keller. Und Schulpräsident Martin Köstli bekräftigte, dass die Volksschulgemeinde Aadorf nach wie vor zum Angebot der Tagesschule stehe. Diese ist nicht nur offen für Kinder aus der Politischen Gemeinde, sondern auch jenen ausserhalb.

www.tagesschule-haeuslenen.ch



Bild: Kurt Lichtensteiger

Betreuerin Eveline Del Console, Präsidentin Vreni Leuenberger, Gemeinderätin Sabina Peter Keller und Schulpräsident Martin Köstli freuen sich über das Jubiläum der Tagesschule.

efunden.
Besucher.



Bild: Christoph Heer

len Angebote
ugendpsych-
sind.

nten

der Privatkli-
menden De-
n zur Verfü-
den 1775 Pa-
fgenommen,
nittliche Auf-
40 Tage be-
n werden in
iftigt, davon
bildung.